

## DEUX JOURS DE FÊTE POUR LA LYRE D'ECHALLENS

## Concerts, musique et amitié



Durant deux soirs, la halle routière du LEB a pris des allures de salle de spectacle, pour le plus grand plaisir des anateurs de musique de cuivre. Décoré, fleuri et débarrasse de ses véhicules utilitaires, l'endroit a joué à fond son rôle, saurprenant même par son acoustique.

Dès vendredi soir, le public a répondur présent. En partie composé d'anciens musiciens, il a su appréteir un concert de qualité, assuré par les deux ensembles challensois, à savoir La Lyre et Les Croqu'Notes. Ce demier groupe ras-compartiritude de l'actions, fractache in traite de la fraite par les deux ensembles challensois, à savoir La Lyre et Les Croqu'Notes. Ce demier groupe ras-compartiritude s'erdentions, fractache in traite de la fraite participer à la Fête cantonale des Musiques vaudoises en mai prochain à Granges-Marmand, les tambours de La Lyre ont eux aussi fait grande impression par leur précision et leur concentration.

Un programme varié à souhait

## Un programme varié à souhait

Un programme varié à souhait

Sous la direction de leur chef et arrangeur Marco Forlain, les musiciens de La

Lyre ont présenté un concert varié, fait de

pièces classiques judicieusement choisies, pas trop ardues à l'écoute et jouées

avec musicalité, à plusieurs reprisse, les

musiciens de l'ensemble ont assuré les

parties solistiques, même si deux solites

avaités ont apporté un petit plus à la manifestation. Avec un Concert pour trumbo
ne de Rimsky-Korsakov, le jeune Julien

Abbert s'es tairfe les faveur d'un public

conquis, alors que les brillant percussion
niste Prédirie Rod, tant dans le célèbre

Cirque Rens que dans la pièce non moins

connue de la Donse de sabre de

Katchatourian, dans un arrangement

inclit de Marco Forlani, a lui aussi été

chaleureusement bissé. De la Danse hon
grosse No 3 de Brahms à la Sinfonia per

un Addio de Reverberi, de la Marche florentino de Fucik à la Marche des para-chulistes belges de Leenans, les musi-ciens ont interprété plusieurs pièces de leur nouveau disque, faisant ainsi un ep-publicité attrayante pour un enregistrement agréable à l'écoute, lui aussi varié dans ses choix et interprété avec soin.

## Officialités et discours

ses choix ef interprété avec soin.

Officialités et discours

Samedi soir, la manifestation a commencé par la partie officielle. A l'heure des discours et de l'apériti offert par la commune, plaisamment agrémente par les prestations des Croqu Notes, le président Jacques Lambercy n'a pas manqué de féliciter Fernand Jordan, un des membres fondateurs présents. Puis le syndic Yvan Nicolier, tout comme Eric Pantet, délégué de la Société cantonale des Musiques vaudoises SCEMV) accompagné du banneret cantonal Henri Rayroud, ou le conseiller d'East Charles Favre se sont plu à relever la bonne santé de l'ensemble, composé d'une cinquantaine de musiciens. Son engagement à la vice artistique de toute la région et des nombreuses fêtes qui se préparent a également été souligné, accompagné des voeux de chacun pour l'avenir. Cette deuxième soirée a encore permis au public toujours aussi nombreux de goiter à l'éventail musical proposé par le Corps de musique de Landwehr de Genève, dirigé par Pierre Alian Bidaud et au show des Majorettes d'Ursy. Enfin, par deux fois, le Duo Libellule, formé de deux musiciens de La Lyre, Christophe et Marc-Olivier Savoy, a mis un terne à la manifestation en conduisant le bal jusqu'au petit matin.

Arlette Roberti





